

パーティー

パトリス・セバスチャン

きのう、私はロランさんのうちでフランス人と日本人の友達とパーティーをしました。

まず、午後3時にフランス人の友達と駅で会いました。それから、スーパーへ行きました。スーパーは人が多かったです。いろいろな食べ物や飲み物を買いました。それから、午後5時にロランさんのうちへバスで行きました。スーパーからバスで20分かかりました。バスの中で日本人の友達に会いました。

パーティーにみんなで10人いました。フランス料理や日本料理を食べました。寿司やそばを食べました。とてもおいしかったです。そして日本酒を初めて飲みました。おいしかったです。私はワインの方が好きです。それからいろいろな音楽を聞きました。歌も歌いました。そして日本語でたくさん話しました。私はまだ日本語があまり上手ではありませんから、時々大変でした。でも、とても楽しかったです。

それから、日本の映画をビデオで見ました。黒澤明の有名な映画や宮崎駿のアニメを見ました。どちらもとても面白かったです。特に、黒澤明の映画は古かったですが、きれいな女の人がいまいましたから、よかったです。

朝までずっと友達と一緒にいました。疲れましたが、とても楽しかったです。今年でいちばん楽しい一日でした。夏休みに、また、一緒にパーティーをします。とても楽しみです。

質問

- 1.パトリスさんは 昨日何を しましたか。
2. どこで 日本人の 友達に 会いましたか。
- 3.パトリスさんは よく 日本しゅを のみますか。
- 4.パトリスさんは 日本しゅとワインと どちらが 好きですか。
- 5.パトリスさんは 日本語を 話しますか。
- 6.どうして くらさわの 映画は よかったですか。
- 7.パトリスさんは いつ うちへ 帰りましたか。